

MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL

ACTA ORDINARIA DE CONCEJO N° 28
MIÉRCOLES 20 DE SEPTIEMBRE DE 2012
CONCEJO MUNICIPAL
MUNICIPALIDAD DE CONCÓN

TABLA:

- 1.- Apertura de la sesión
- 2.- Aprobación Acta Ordinaria No hay
- 3.- Informe Señor Alcalde.
- 4.- Correspondencia Recibida y Despachada.
- 5.- Pronunciamiento Segunda Modificación Presupuestaria del Departamento de Educación 2012.
- 6.- Pronunciamiento priorización Plan de Obras Municipal.
- 7.- Comisiones
- 8.- Incidentes.

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- En nombre de Dios y la Patria damos por iniciado el Concejo Ordinaria N° 28 correspondiente al miércoles 20 de septiembre de 2012, siendo las 17.15 horas, asisten; Concejal Mario Núñez, Concejal Ricardo Urenda, Concejal Alberto Fernández, Concejal Marcial Ortiz, , Concejal SUSAN Spichiger, Concejal María Estrella Espina, Presidente del Concejo y Secretario Municipal Sra. María Liliana Espinoza.
- **APROBACIÓN DE ACTAS** no hay.
- **INFORME ALCALDE** de la dirección de Obras Municipales. Memo N° 334 remite listado de aprobaciones de la Dirección de Obras
- **CORRESPONDENCIA RECIBIDA Y DESPACHADA NO HAY**

MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL

- **PRONUNCIAMIENTO SEGUNDA MODIFICACIÓN
PRESUPUESTARIA DEPARTAMENTO DE EDUCACIÓN**

CONCEJAL MARÍA ESTRELLA ESPINA

- Solamente acotar que no se hizo reunión de comisión porque teníamos presupuestado hacer Concejo el día 26 y no hoy día

CONCEJAL MARIO NUÑEZ

- Con respecto a que premura hay en los plazos para esta modificación, para acoger la petición de la Concejal de tener una reunión de comisión para analizar o ¿hay una fecha emergente para pronunciarnos hoy día sin haber analizado el punto de la modificación?

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Tengo entendido que se entregó dentro de los plazos

CONCEJAL MARIO NUÑEZ

- Como se había planteado que el próximo Concejo iba hacer el 26 y aparece ahora que se quedó sin analizar este presupuesto, es para ver que premura hay

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Que se haya planteado el día 26 yo no lo recuerdo

CONCEJAL MARÍA ESTRELLA ESPINA

- Preguntamos y dijeron 26

CONCEJAL MARCIAL ORTIZ

- **Bajo** la misma duda , tal ves acoger lo que dice la Concejal y pode llevarlo a una reunión de comisión

PRESIDENTE DEL CONCEJO

MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL

- Don Miguel ¿hay alguna prioridad que esto no sea votado hoy día?

DIRECTOR EDUCACIÓN

- Si se puede

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Sacamos el punto de tabla y lo llevamos a pronunciamiento la próxima reunión , que seria el día 26

CONCEJAL ALBERTO FERNÁNDEZ

- Si no me equivoco hoy día cumplimos las tres, ¿Por qué tendría que ser el próximo miércoles cuando estamos cumpliendo las tres ahora? Se podría llamar a una reunión extraordinaria otro día para verla y no el próximo miércoles

SECRETARIA MUNICIPAL

- Les quiero hacer un alcance que es súper importante , en estricto rigor lo que la norma establece es el mínimo , hay un acuerdo de Concejo cuando ustedes asumieron que establecieron que las reuniones eran los miércoles , el reglamento de Concejo dice que cuando el día miércoles es feriado o no hay quorum pasa automáticamente para el día jueves , el hecho que ustedes tengan un acuerdo que no todos los miércoles es otro tema , pero en estricto rigor si se van al acuerdo cuando asumieron el cargo el primer acuerdo dice que las reuniones eran los miércoles y no dice 3 o 4, dice los miércoles, es el Alcalde el que determina si convoca o no y que tipo de reunión va a establecer

CONCEJAL ALBERTO FERNÁNDEZ

- Me va a disculpar pero no comparto lo que usted dice Sra. Maria Liliana , hace tres años que estamos con tres reuniones, son muy pocas veces las que hemos hecho la cuarta o la quinta, aquí hubo un acuerdo de caballeros y creo que hay que respetarlo

MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL
SECRETARIA MUNICIPAL

- Sin ser majadera para terminar el tema no se olviden que ustedes actúan por acuerdos formales de Concejo que se votan y quedan en el acta

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Pido el pronunciamiento para retirar el punto de la tabla , por la aprobación en votación, unánime ACUERDO N° 224

CONCEJAL MARÍA ESTRELLA ESPINA

- Tendrá que quedar hoy día fijada la reunión de comisión, después de este Concejo.

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- **COMISIONES**
- **INCIDENTES**

CONCEJAL ALBERTO FERNÁNDEZ

- El día 18 me encontré con muchas familias de Concón y especialmente porque los fuegos artificiales fueron un plus muy importante para la comuna , la gente sintió esta tradición que se perdió y que ahora ojala perdure y realmente la gran mayoría de la gente de Concón nos ha felicitado por estos fuegos artificiales que fueron hermoso ese día 18, y ojala que esto se repita porque las cosas buenas hay que repetir las

CONCEJAL SUSAN SPICHIGER

- Era reiterar el informe que tengo pendiente respecto a la publicación con logo municipal , que tampoco viene hoy día

SECRETARIA MUNICIPAL

- Se envió un oficio a la periodista para que enviara un informe respecto a eso y a los 471 del mercurio.

CONCEJAL SUSAN SPICHIGER

MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL

- Quería consultar porque no se había vuelto a poner como punto de tabla la exposición de la feria modelo

SECRETARIA MUNICIPAL

- Cuando haya una comisión de la ordenanza para que la dejemos okey y ahí la ponemos como punto de tabla

CONCEJAL RICARDO URENDA

- Yo había pedido que nos citaran a reunión antes del Concejo siguiente, habría que ver la posibilidad de que se cite antes del próximo Concejo.

CONCEJAL SUSAN SPICHIGER

- En el Concejo anterior me entregaron un informe que había solicitado respecto a la quebrada de las Petras y ahí habla mediante decreto alcaldicio del 01 de agosto de 2012 se creó una comisión para la expropiación de franja de terreno en dicho predio y en los próximos días la comisión se constituirá para iniciar el procedimiento de expropiación, quiero consultar si a fecha 20 de septiembre la comisión ya se reunió y si ya están fijados los procedimientos

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- En estos momentos no está el Asesor Jurídico porque esta viendo un alegato que hay para mañana y no va a bajar, la respuesta se la tenemos para el próximo Concejo

CONCEJAL RICARDO URENDA

- Se nos hizo entrega la semana pasada de un dictamen de contraloría respecto del sector industrial, ¿en qué está el municipio respecto a eso?.

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- **Est**amos viendo el tema administrativamente, porque esto viene de la administración pasada, por lo tanto estamos viendo

MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARÍA MUNICIPAL

como hacerlo , hay que hacer los sumarios correspondientes y que es lo que la contraloría esta pidiendo, quiero dejar claro que son patentes otorgadas anterior a esta administración

CONCEJAL MARIO NUÑEZ

- Una consulta sobre el listado de permisos y resoluciones de obras, quisiera hacer una consulta al director sobre la 122 donde se rechaza la solicitud de una obra nueva, ¿de que se trata? En las Pelargonias

DIRECTOR DE OBRAS

- Son tres resoluciones en el mismo terreno, es el terreno en donde hay una venta de automóviles a la entrada de Blanca Estela, hubieron tres solicitudes simultaneas del mismo propietario en el mismo terreno y que no prosperaron y tenían mas de 60 días sin movimiento , conforme a la ordenanza general en esos casos se procede a rechazar la solicitud y devolver los antecedentes a los interesados

CONCEJAL MARIO NUÑEZ

- Ósea que por plazo quedaron fuera

DIRECTOR DE OBRAS

- Estaban revisadas y tenían observaciones y las observaciones no fueron respondidas

CONCEJAL MARIO NUÑEZ

- ¿Qué obras eran?

DIRECTOR DE OBRAS

- Había una fusión y una solicitud de aprobación de locales comerciales que no prosperaron

CONCEJAL MARIO NUÑEZ

MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL

- CON RESPECTO A LA 105 Y 106 de publicidad y que se rechazó también la solicitud

DIRECTOR DE OBRAS

- Esos datos no los tengo y tendría que buscarlos

CONCEJAL MARCIAL ORTIZ

- Quisiera preguntar al director SECPLAC en que va el tema de la licitación de iluminación

DIRECTOR SECPLAC

- Se realizó el tercer llamado del proyecto de mantención con cambio total de luminarias y su correcta puesta en marcha , en este tercer proceso licitatorio, en los tres procesos a pesar de que han venido cinco o seis empresas en cada una en las tres hemos tenido un solo oferente, que en las dos primeras han sido rechazadas por un tema de monto y en esta ultima consideramos que el monto es bastante adecuado para que podamos tomar una decisión y estamos en el proceso con la comisión revisando los antecedentes y de hecho a continuación de esta reunión nos tenemos que juntar el equipo de directores que están en la comisión para ver papeles y revisar, en eso seria bueno poder ya producto de la reunión que vamos a tener mas rato reunirnos como comisión para ver la continuación de este proceso

CONCEJAL MARCIAL ORTIZ

- Esta comisión debería ser llamada con jurídico

DIRECTOR SECPLAC

- Yo invitaría a todos pero sin embargo jurídico es especial porque es el que hace el contrato en caso de salir adjudicada la licitación

CONCEJAL RICARDO URENDA

- **En** que etapa esta , ¿ya se hicieron las postulaciones?

MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL

DIRECTOR SECPLAC

- Si

CONCEJAL RICARDO URENDA

- ¿todavía no se abren las propuestas?

DIRECTOR SECPLAC

- Los dos primeros llamados se declararon desiertos porque a pesar de la empresa que venia llego bien y con todos los antecedentes los precios a juicio nuestro no eran convenientes para nosotros , en el primer llamado en los años prácticamente iban a poner seiscientos millones de pesos cosa que consideramos irrisorio para este proceso , en el segundo proceso de licitación haciendo alguna revisión y haciendo algunos ajuste y pidiendo algunos detalles adicionales quedo en sesenta y nueve millones anuales y quedan en quinientos millones y que también se consideraba un poco alto , en esta tercer llamado lo que hicimos fue considerar el mismo monto que consideramos antes pero no como monto abierto sino simplemente como monto cerrado o tope, si llega con un peso pasado ni siquiera lo analizamos

CONCEJAL RICARDO URENDA

- Y en este llamado ¿queda dentro?

DIRECTOR SECPLAC

- Queda dentro , estamos en el proceso de revisión de los antecedentes , hicimos la revisión administrativa y no hay ningún problema, ahora tenemos una segunda reunión, ya solamente analizar el tema técnico y el tema de los ahorros y en base a eso nos interesaría y le haríamos llegar en el día de mañana el legajo completo con todos los antecedentes para tener una reunión de comisión ojala antes del próximo Concejo para que la puedan analizar y si la leen y la discutimos y producto de esas discusión se lleva a pronunciamiento en el siguiente Concejo, pero estamos en proceso de análisis

MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL

CONCEJAL MARCIAL ORTIZ

- Tendríamos que llamar una comisión de SECPLAC y Jurídico

DIRECTOR SECPLAC

- Nosotros la haríamos igual extensiva a toda la comisión

CONCEJAL RICARDO URENDA

- Es importante conocer primero el resultado de la reunión de hoy para ver si los antecedentes técnicos y económicos se ajustan a lo exigido y en caso de ser así citamos la próxima semana

DIRECTOR SECPLAC

- si me permiten sugerir poder dejar fijada la reunión y en caso que la reunión que tenemos mas rato prospere y vemos que es adjudicable armamos los dossier y se los hacemos llegar a cada uno y en caso que se declare desierta no pasa nada y ya no pasaría nada hasta una nueva administración

CONCEJAL SUSAN SPICHIGER

- No entendí la ultima frase , mis argumentos usted ha sabido cuales han sido y que es absolutamente intemporal el haber insistido con esta licitación comprometiendo miles de millones de pesos del presupuesto municipal pero no entiendo en su ultima frase que si no es esta semana se insistirá en una próxima administración

DIRECTOR SECPLAC

- No, no me entendió o me exprese mal, por el tema extemporal ya se lo señale en otras oportunidades , recuerden que este proyecto se viene trabajando desde el 2009 con distintos resultados y armando el proceso , el tema lo hemos venido trabajando en el tiempo y esto es parte del proceso, lo que señalaba que hemos tenido dos procesos de licitación los cuales a juicio de la comisión no han prosperado por un tema de

MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL

carácter económico, porque la intención no es endeudar al municipio, no dejar una situación compleja presupuestaria, por eso que se han declarado desiertas, en esta oportunidad se ve bastante factible y no digo más que eso porque la comisión se reúne en un rato más y no hay ningún pronunciamiento al respecto, solo revisamos los antecedentes que eran de carácter administrativos y que además estuvieran dentro del precio para que a priori no dejarlos fuera de base que era la condicionantes, lo que señalaba en la comisión vamos a ver si además técnicamente se ve viable y podemos a través de eso ver si el proyecto es adjudicable y si fuera así nosotros enviaríamos el dossier mañana para que puedan ver y tranquilamente lo analizamos cuando tomen la decisión en el día de la comisión, si no prospera esta tarde y se declara desierta ahí es que los tiempos no darían para que seamos los mismos actores y en este caso llegaríamos hasta este mes.

CONCEJAL SUSAN SPICHIGER

- Le quería consultar, mañana el abogado va a alejar respecto al Bono SAE, lo que pasa es que a nosotros no nos han informado nada

SECRETARIA MUNICIPAL

- Hubo una reunión exclusiva del bono Sae con los Concejales

CONCEJAL SUSAN SPICHIGER

- Por eso que estoy preguntando

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- **A la** corte Suprema

CONCEJAL SUSAN SPICHIGER

- Eso no más
- Quería consultar sobre la homologación de los funcionarios municipales, el gobierno cumplió con el compromiso de sacar la homologación de los funcionarios municipales, quisiera saber y que entiendo que eso va hacer cancelado con recursos de la

MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL

SUBDEREC y no se si los recursos habrán llegado o no , cual va hacer la fecha

SECRETARIA MUNICIPAL

- La semana pasada ya enviamos el certificado de la secretaria Municipal que exigua la Subderec para remitir los fondos, con la planta completa y lo que significaba la homologación de los grados , así que estamos a la espera que ingresen

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- **PUNTO 6 PRIORIZACIÓN PLAN DE OBRAS MUNICIPALES** conforme al Ord. N° 598

DIRECTOR SECPLAC

- Dentro del plan de gestión municipal 2012 que viene de la SUBDEREC a nosotros se nos otorgaron \$ 176.700.000, dentro de eso en este ordinario lo que estamos proponiendo es una inversión de \$56.600.000 y que básicamente tiene tres iniciativas, una es poder implementar una sala de computación con 20 computadores en la escuela Oro Negro para los alumnos de la escuela, una segunda, es la adquisición e implementación de un container para la zona rural y que ya hace bastante tiempo hemos estado trabajando en buscar distintos terrenos , la intención es y bajo una iniciativa que nos permitió el señor Alcalde es la instalación de una posta rural y hemos estado discutiendo donde puede ser , uno de los terrenos factible es la Escuela y recorriendo con el sectorialista del Ministerio de Desarrollo Social nos planteaba algunas inquietudes respecto a los accesos , nos planteamos la iniciativa de buscar un terreno en el sector de Villa Independencia algunos terrenos para instalar esta posta rural y que se hace urgente que la gente del sector rural pueda tener un mejor acceso sobre todo a un tipo de atención de salud (termino casete) ejecución inmediateamente con cerca de \$ 180.000.000 alrededor de 150 metros cuadrados bajo unos proyectos tipo que tiene el ministerio y lo otro era postular al diseño, como los tiempos alcanzaban y el tema mas complejo ahí mas que el diseño es el terreno que sea apto, optamos por cambiar esta iniciativa de la posta Rural en dos etapas, una primera etapa de tener una estación medica rural

MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL

para que de ahí nos proyectamos a la posta Rural donde ya podamos tener consolidado el terreno y el proyecto y en ese contexto nace esta iniciativa del container, recordando hace unos años atrás que hubo un programa de los Cecof y estos eran unos proyectos chicos en base a contenedores que armaban dos o tres estaciones o módulos de atención mas la recepción , una sala de reunión y la atención y todo eso se armaba con contenedores ,recordando esa idea y aprovechando que llegaba esta iniciativa de poder ir rápidamente y esto es bastante mas rápido que buscar el terreno, buscar los recursos o construir e ir en atención de la gente lo cual se iba a sacar para el próximo año y en ese sentido que hemos visto la adquisición de un contenedor que son aproximado \$ 4.000.000 donde podemos tener una estación medico rural como primera etapa y lo que viene consolidar después la Posta Rural definitiva para la comuna, el tercero es la compra de la ambulancia avanzada de \$ 45.000.000 que se hace necesario, tenemos una ambulancia básica y lo que nos estaba faltando es una ambulancia avanzada

CONCEJAL RICARDO URENDA

- Me parece fantástico la compra de una ambulancia de avanzada , quiero saber que pasa con las que están malas

DIRECTOR SECPLAC

- El asunto es modificar el plan de obras para arreglar la que están malas y ahí una propuesta que habla de esa ambulancia que está en taller y eso lo conversaríamos y se le enviaría por correo pero esta pensado trabajar el tema de la ambulancia de avanzada que está en taller

CONCEJAL MARÍA ESTRELLA ESPINA

- Contenta por la sala de computación, pero yo que trabajo en la escuelas el problema es la mantención , en la actualidad en la sala de computación antigua que no tiene parlante y no se escucha lo que se habla y en los tiempos que estamos no corresponde que una sala de computación se tenga sin sonido , lo que me preocupa es la mantención, que va a pasar cuando el computador se eche a perder y en estos momentos tenemos una sala nueva con 20 computadores y hay dos malos y no se ha

MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL

arreglado, quiero saber que va a pasar con la mantención y no queremos que se sigan apilando los computadores

DIRECTOR SECPLAC

- **Le** encuentro la razón,

DIRECTOR EDUCACIÓN

- En estos momentos sobre la mantención tenemos que incorporar en el presupuesto del 2013 gastos de esta naturaleza con respecto a la mantención de equipo y vamos a considerar la mantención de los equipos que van a llegar del gobierno regional

CONCEJAL MARCIAL ORTIZ

- Le quiero hacer una pregunta a don Miguel ¿esos montos incluirían los actuales computadores? El otro día pudimos ver que estaban amontonados

DIRECTOR EDUCACIÓN

- La Escuela Oro Negro tiene dos salas de computación , la primera sala que es de un proyecto enlace y llegaron 20 equipo pero del año 2000 y esos equipos ya no resisten mayores mantenciones, lo que quedan es darlos de baja y el municipio esta reponiendo equipos para dejar esa sala habilitada para que la escuela cuente con esas dos salas que son necesarias

CONCEJAL SUSAN SPICHIGER

- Yo de hecho había solicitado el informe respecto a como íbamos con la ejecución de el, a raíz de la modificación presupuestaria anterior porque salieron necesidades que no habíamos escuchado durante 4 años y queríamos saber en que estado estaban las obras que nosotros priorizamos a principio de año y seria bueno porque hoy día el punto de tabla dice pronunciamiento priorización plan de obras municipal , el poder conocer el informe previo a lo que se nos ha presentado hoy día y la otra consulta era sobre la adquisición el contenedor , hecho de menos a la directora del CESFAM y si estamos hablando de comprar un lugar donde poder funcionar un adelanto de la posta

MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL

rural, es también saber si vamos a tener la indumentaria medica para darle vida o esto va hacer un elefante blanco e instalar un contenedor para decirle a la gente que ahí va a estar próximamente una posta que no depende solo de un contenedor, aquí hay mucho mas

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- No se trata de un elefante blanco, se conversó con la directora y estamos en condiciones de poder atender en la parte rural y de hecho lo íbamos hacer en la casa que estaba ocupando actualmente el director de la escuela de Puente Colmo y tenemos para atender la gente en tres días a la semana

CONCEJAL SUSAN SPICHIGER

- Por eso que seria importante que ella estuviera presente , porque e s un proyecto que implica costos y recursos humanos

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- Lo podemos cubrir por eso lo estamos haciendo

CONCEJAL SUSAN SPICHIGER

- Por eso no es solo presentarnos hoy día la adquisición de un container y creo que es importante que vengan los directores que están involucrados en los proyectos que se nos viene a presentar, porque al final tenemos información parcializada de los temas y si no pregunto nadie nos cuenta que estamos en condiciones para estar tres días a la semana , ¿y a partir de cuándo? , hay temas que son de mayor complejidad que solo la compra de un container y quisiera saber si estamos en condiciones de conocer el informe del plan de obras

DIRECTOR SECPLAC

- Respecto del tema del plan de obras estamos en condiciones de poder conocerlo puesto que hay una propuesta que es muy lógica y en base a proyectos que tienen diseños, que tiene vialidad técnica respecto de otras iniciativas que viene a consolidar unos sectores y en eso me gustaría que pudieran

MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL

recibir el documento , en la comisión de SECPLAC por el tema de las luminarias y aprovechar de tener dos temas,

CONCEJAL MARIO NUÑEZ

- Mas que nada son consultas por cifras , tenemos un total de inversión de \$ 56.600.000 para estos tres proyectos pero sin embargo en estos tres ítem aparecen inversiones aproximadas, para aclarar, de la sala de computación sale \$ 370.000 por unidad y eso da un total de \$ 7.600.000 quisiera acorar las cifras y con respecto al segundo tema, del conteiner y de ahí puede aclarar la duda de la Concejal respecto a la compra del conteiner aproximado \$ 2.800.000 y el resto se me imagina que es para el equipamiento

JEFE CONTABILIDAD

- Es un conteiner equipado y la ambulancia es en base a las características que nos dio la directora

DIRECTOR SECPLAC

- Efectivamente hay un presupuesto de \$ 44.900.000 de Bertonati que tenia la directora y ella es la que vio los requerimientos y como necesitaba la ambulancia, el monto y los requerimientos de la ambulancia están entregados por la directora

JEFE CONTABILIDAD

- Lo que es implementación y conteiner son en base a valores de convenio marco y no debería de haber una diferencia

CONCEJAL MARCIAL ORTIZ

- No me quedo claro si es la reparación de una ambulancia y la compra de otra

DIRECTOR SECPLAC

- **Aquí** se propone la adquisición de una ambulancia de avanzada y hay una propuesta de que esa ambulancia que está en taller,

MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL

que es nueva y hay una propuesta en esta modificación del plan de obras de poder adquirir el motor que falta.

CONCEJAL MARCIAL ORTIZ

- Esa es la ambulancia que llego del gobierno regional y que duro un año justo

DIRECTOR SECPLAC

- Si

CONCEJAL MARCIAL ORTIZ

- El monto que se invertiría en esa ambulancia

DIRECTOR SECPLAC

- Aproximadamente \$ 16.000.00 y ella tiene cotizado en dos lugares y respecto de eso es el monto que tenemos

CONCEJAL SUSAN SPICHIGER

- El monto transferido es de \$ 176.000.000 y estos proyectos son \$ 56.000.000 y los otros \$ 120.000.000

JEFE CONTABILIDAD

- EN LA sexta modificación que se aprobó la semana pasada venían ochenta y seis y fracción en la renovación de vehículos y la diferencia se dejó en el saldo final de caja para los nuevos proyectos que venían y aquí hay tres proyectos mas y quedaría treinta y tantos millones que son para gastar en equipamiento o inversión

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- PRONUNCIAMIENTO PRIORIZACIÓN PROYECTOS PLAN DE OBRAS MUNICIPALES SEGÚN ORD, n° 598

CONCEJAL SUSAN SPICHIGER

MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL

- En relación a lo que nos decía el mismo director yo creo que esta mal puesto el nombre del punto, porque el plan de obras municipal contempla por un lado ,el priorizamiento del plan de obras municipal si esto nunca estuvo dentro del plan de obras municipal, yo creo que es incorporar estos tres proyectos al plan de obras y creo que es eso lo que corresponde

SECRETARIA MUNICIPAL

- Al priorizarlos uno los incluye pero pueden tomar el acuerdo de incluirlos en el plan de obras

CONCEJAL SUSAN SPICHIGER

- Siguiendo con lo que se planteo en el Concejo anterior y por eso lo uno al tema del informe solicitado, es que estamos incorporando nuevas obras o inversiones pero no sabemos en el estado que están los que nosotros si priorizamos en enero de este año y seria importante saber si los treinta y tantos millones que quedan van a servir para alguna obra que nosotros priorizamos y que pueden estar con remanente que fue lo que se nos informó la semana pasada , que no se podían ejecutar porque estaban fuera de presupuesto y seria importante que nuestra priorización que dimos en el presupuesto de alguna manera tenerla a la vista, porque o sino seguimos incorporando nuevas adquisiciones que no tiene que ver con las que definimos en enero

DIRECTOR SECPLAC

- Insisto en poder sugerir el poder tener la comisión el día martes y tratar dos puntos porque así discutir en extenso porque incluso tengo un oficio para poder entregárselos

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- **Como** punto de tabla viene en el próximo Concejo lo que está solicitando la Concejal
- SOLICITAR AL CONCEJO INCORPORAR AL PLAN DE OBRAS MUNICIPAL Y PRIORIZAR EL Ord. N° 598 , por la aprobación en votación , UNÁNIME acuerdo n° 225

MUNICIPALIDAD DE CONCÓN
SECRETARIA MUNICIPAL

CONCEJAL MARCIAL ORTIZ

- Me gustaría fechar la próxima reunión de comisión SECPLAC y jurídico para el próximo mates a las 17:30

PRESIDENTE DEL CONCEJO

- No habiendo otro punto se cierra la sesión

**MARÍA L. ESPINOZA GODOY
SECRETARIO MUNICIPAL**